

# Una nueva promoción escolar de los Nidos de Paz y CAIF

El miércoles 14 diciembre, 2022 a las 3:05 pm



Una nueva promoción escolar de los Nidos de Paz y CAIF

**Una nueva promoción escolar de los Nidos de Paz y CAIF de Comfacauca**

Con gran emoción y alegría, 250 niños pertenecientes al [Centro de Atención Integral a la Familia \(CAIF\)](#) y los Nidos de Paz en Popayán, Puerto Tejada y Villa Rica (**El Dorado, Brisas San Isidro, Balcones del Sur, Julumito, Brisas de Occidente, Mi Castillo de Colores y los Exploradores**), recibieron su diploma de grado jardín al haber completado con éxito las actividades escolares del programa de Atención Integral a la Niñez (AIN) de Comfacauca.



Para este 2022, las ceremonias de graduación se llevaron a cabo en los centros recreativos Pisojé en Popayán y los Almendros en Puerto Tejada, hasta donde llegaron los padres de familia y acompañantes para conmemorar la finalización de esta primera etapa escolar de sus hijos; cabe resaltar que, en el transcurso de esta formación, los menores a través del programa de Atención Integral a la niñez recibieron acompañamiento profesional de psicología y nutrición.



En Popayán, los participantes se deleitaron con la presentación musical de Sol Stehefanny estudiante del nido de Paz El Dorado y el docente Víctor Guengue, quienes al ritmo de la guitarra interpretaron la canción “Adiós Jardín”. Asimismo, disfrutaron de la presentación en vivo de la Orquesta Sinfónica.

Luz Adriana Sánchez, representante de los padres de familia, agradeció públicamente a **Comfacauca**, por el apoyo, amor y comprensión que recibieron los niños durante este tiempo. “Gracias por haber brindado todo lo necesario para el desarrollo físico y social de ellos, hoy sabemos que los niños dan un gran paso con la certeza que se llevan las mejores bases para seguir sus caminos”.



De igual forma, Yamilet Bolaños Coordinadora del CAIF, indicó que: “para Comfacauca es muy importante ayudar a las familias más vulnerables a través del cuidado y educación inicial de los niños, hoy se completa un ciclo con estos menores, quienes van preparados en valores y educación para asumir el nuevo reto escolar”.

En la zona norte, la mesa directiva estuvo conformada por el Jefe de departamento, Carlos Manuel Ochoa Vidal, la Coordinadora Lucía del Socorro Córdoba y las psicólogas a cargo del programa Leidy Orejuela y Glorizette González. En Popayán se contó con la participación de Yamileth Bolaños Coordinadora del Caif y los docentes de los Nidos de Paz.